

## Das Gesundheitswesen

- 669** Sinn und Unsinn der Expositionsprophylaxe in Kinder- und Jugendgemeinschaftseinrichtungen (KJGE) – Ein Beitrag zu den Regelungen des § 34 Infektionsschutzgesetz aus Sicht der präventiven Pädiatrie  
*M. Knuf, F. Kowalzik, M. Forssbohm, C. Kampmann, P. Habermehl*
- 675** Umweltmedizinische Untersuchungen im Raum Bitterfeld, im Raum Hettstedt und in einem Vergleichsgebiet 1992–2000  
*J. Heinrich, C. Frye, B. Hölscher, I. Meyer, M. Pitz, J. Cyrus, H. Schneller, M. Wjst, H-E. Wichmann*
- 683** Perchlorythylen in Chemischreinigungen  
*R. H. Hennighausen*
- 689** **Aktuelles Forum**
- 689** Konsequenzen und Herausforderungen bei bioterroristischen Anschlägen  
*R. Kurth*
- 692** Risikomanagement und Risikokommunikation aus der Sicht eines Labors  
*R. Böhm, W. Beyer*
- 669** Sense and Nonsense of Exposure Prophylaxis in Communal Club Installations for Children and Adolescents – A Contribution to the Implementation of the German Defence Against Infection Law From a Point of View of Preventive Paediatrics  
*M. Knuf, F. Kowalzik, M. Forssbohm, C. Kampmann, P. Habermehl*
- 675** Environmental Surveys in the Areas of Bitterfeld, Hettstedt and a Comparative Area in 1992–2000  
*J. Heinrich, C. Frye, B. Hölscher, I. Meyer, M. Pitz, J. Cyrus, H. Schneller, M. Wjst, H-E. Wichmann*
- 683** Tetrachloroethylene in Drycleaning Shops  
*R. H. Hennighausen*
- 689** **Topical Forum**
- 689** Consequences and Challenges Due to Bioterrorist Attacks  
*R. Kurth*
- 692** Risk Management and Risk Communication From a Laboratory Point of View  
*R. Böhm, W. Beyer*
- 
- 696** **Umschau**
- 696** Gesetze
- 697** Personalien
- 698** Mitteilungen, Kongresse und Tagungen

Das Jahressinhaltsverzeichnis und Autorenverzeichnis wird im Sonderheft 1/2002, das Anfang nächsten Jahres ausgeliefert wird, erscheinen.